

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap pagi
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Utq BERITA PRIANGAN — Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 3 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Membanteras bahaja penganggoeran

Bahaja jang timboel dari pada banjaknja kaeom nganggoer jang tida mempoenjai soember penghidoean itoe, boekan hanja dinegeri kita sadja sangat dikoeatirkan, bahkan menimboelken kekoeariran di negeri Belanda djoega.

Tentang membanteras bahaja penganggoeran di Nederland itoe, telah mendjadi soal jang penting dalam sidang Tweede Kamer.

Lebih djaeoh marilah kita koetip doeloe, apa jang soerat kabar "Tijd" di Nederland menjatakan satoe per satoe keterangan Pemerintah disana, dari hal daja oepaja membanteras bahaja penganggoeran di Nederland.

Demikianlah jang kita batja :

1. Dalam memorie keterangan dari Pemerintah menjatakan pen dirianja, bahwa membanteras bahaja penganggoeran itoe haroes lah terdahoele ditjari di dalam lingkoean penghidoean perniagaan tetapi dimana djalannja penghidoean perniagaan ini biarpoe madjoe, toeh tida dapat menerima sebanjak banjaknja kaeom boeroeh maka perlolael diadakan openbare werken.

2. Crediet jang diminta goena Werkfonds dinaikkan dengan 30 miljoen djadi berdjoeumlah 60 miljoen.

3. Diterangkan poela tentang ke madjoean daripada Werkfonds Dalam tahoen 1937 telah dapat di koempoelkan 17 miljoen, dan dalam tempo 4 boelan tahoen 1938 ini ada 22,5 miljoen dan dalam tempo 5 boelan 1938 ada 37,5 miljoen.

4. Dimoemkan tentang soeatoe perobahan organisatie Werkfonds dan poela tentang werkverschaffing (memboeat lapangan pekerdjaan).

5. Dimoemkan poela tentang diboeatnja soeatoe coordineerende instantie oentoek memperloekakan lapangan pekerdjaan.

6. Diberi taboeakan, bahwa bebrapa tindakan telah dipertimbangkan oentoek memadjoekkan, hingga pemerintah mendapat kekoeariran kekoeariran goena membanteras segala halangan halangan dalam soal melakoekan pekerdjaan memperloekakan lapangan pekerdjaan ini.

7. Lebih djaeoh telah dipertimbangkan djoega bebrapa atoeran atoeran jang mengenai kekoeariran

an tinggi daripada Pemerintah diatas lapangan perlakuan pekerdjaan.

8. Diberikan poela pemandangan ringkas tentang segala sesoetoe jang telah dilakoekan oleh Pemerintah dalam oeroesan membanteras bahaja penganggoeran itoe.

9. Werkfonds itoe akan dipergoekakan poela oentoek pendirian perumahan perumahan bagi keloearga jang banjak orangnja.

Sekeanlah djika kita ambil singkatnja sadja, keterangan pemerintah di Nederland dalam Tweede Kamer itoe.

Itoelah djalannja oentoek membanteras bahaja penganggoeran di negeri Belanda, padahal djoemlah kaeom werkloezen dinegeri Belanda itoe djika kita bandingkan dengan djoemlah kaeom werkloezen di Indonesia, kita berani tanggoeng, di Indonesia jang lebih banjak, bahkan berlipat ganda daripada di Nederland, hanja di Nederland itoe mempoenjai perhitoeangan jang tentoe sedang di Indonesia tida begitoe.

Djika kita perhatikan betoel betoel, tidaakan apa jang akan dilakoekan oleh Pemerintah Nederland oentoek membanteras bahaja penganggoeran disana itoe, soenggoeh meggembirakan hati.

Tapi bagi di Indonesia kita boem mendengar tindakan jang loeas jang diambil oleh Pemerintah di ini negeri, bahkan jang sering terdengar disana sini timboel penghemataa.

Tindakan jang loeas kita katakan, ialah dengan djalannja Werkverschaffing (memperbanjak pemboekaan pekerdjaan) soepaja djoemlah kaeom nganggoer tidak bertambah besar.

Kita tida akan meloepakan tindakan pemerintah Indonesia dari hal membanteras penganggoeran di ini negeri, baik dengan djalannja memperloekakan kolonisatie maoe poen dengan djalannja lain. Tapi djika kita mengingat banjaknja kaeom nganggoer bangsa kita, daja oepaja jang telah dilakoekan itoe boeloe begitoe memoeaskan.

Bolehlah diharap pemerintah Indonesia mengambil tindakan dari hal ini seperti pemerintah Nederland?

B.S.



Conferentie Sportbond di Solo

Hari Senen 6 Djoeni 1938.
Diwaktoe kongres windon dari PSSI di Solo.

(Antara) Seperti telah diketahoel Pengoeroes besar PSSI telah menjediakan kasempatan pada waktoe kampoenswedstrijden dan perajaan windon PSSI di Solo, jaitoe pada hari Senen 6 Djoeni jang bagi Komite Sportbond Indonesia oentoek mengadakan pertemoean

dengan Poesat Pimpinan tjabang sport dari seloeroeh Indonesia. Komite Sportbond akan mempergoekakan kasempatan ini, dan telah mengoendang Pengoeroes pengoeroes dari berbagai bagai organisasi Sport Anak Indonesia jang melindoeangi sesoetoe tjabang sport oemoem. Jang telah dapat oendangan oentoek conferentie itoe ialah :

- 1 PSSI (voetbalbond), 2 PELTI (tennisbond), 3 PERBI (badmintonbond), 4 PPPPTI (chakbond), 5 Athletiekbond IM, 6 PKID (korfbalbond) seteroesnja djoega dapat oendangan 7 Persatoean Olah Raga Semarang 8, Tennisbond Oost Java 9 PTTD dan IDTD Tetapi agaknja masih



Parindra tjab Bandoeng dengan wafatnja Dr Soetomo

Berhoeboeng dengan wafatnja Dr. Soetomo, ketoea Pengoeroes Besar Parindra di Soerabaja, Parindra tjab. Bandoeng pada malam Rebo tanggal 31 Mei 1938 moelai djam 7,30 di gedoeng Himpoenan Sosdara mengadakan pertemoean jang dikoeandjoegi oleh segenap anggotanja, pertemoean mana bermaksod mengadakan "moment Stilte" lamanja 2 menit.

Diterangkan oleh pengemoedi pertemoean, bahwa goena menghormati Dr. Soetomo Alm. sekalian anggauta Parindra dilarang oentoek bekerdja goena keperloean partai selama 2 hari.

Pertemoean mendapat indruk jang betoel betoel berdoeka tjita dengan kehilangannja ketoea Pengoeroes Besar Dr. Soetomo alm.

Sekalian jg hadir mendoea, moega moega dr Soetomo diterima iman oja dan jg ditinggal mendapat me nahan kesabarannja.

Diandjoerkannja poela oleh Pengemoedi pertemoean, soepaja dengan ini keadaan jg menjedihkan djanganlah mendjadi rem oentoek menjalakan pekerdjaan, bahkan sebaliknya, Parindra haroes lebih lebih giat bekerdja, goena mentja pai maksodoenja.

Djam 8 precies pertemoean di toetoeop dengan perasaan jg berdoeka tjita.

—o—

banjak lagi tjabang tjabang sport jang boeloe mempoenjai organisatie jang off ciele (misalnya: pentjak bond, berenang, balap speda main panah dll) dan jang haroes dioesahkan poela

Maksod conferentie ini ialah menjelasaikan persediaan [voorbereidend] dan magadakan perhoeboengan dan pembijaraan [orienteerend] dengan organisatie sport jg pandang dapat dan hendak menjong berdirinja soeatoe badan overkapping (pemajoengan) antara pelbagai tjabang tjabang sport bangsa Indonesia seomoeannja

Pengoeroes organisatie tjabang sport jang bertjita-tjita melindoeangi soeatoe tjabang sport oentoek seloe roeh Indonesia jang setoedjoe akan adanja overkappingslichaam sepesti jang asik dioesahkan oleh Komite Sportbond Indonesia dan jang ingin hendak mengoendjoengi conferentie di Solo itoe diminta seboeloe tanggal 28 Mei ini boelan berhoeboeng dengan Komite Sportbond Indonesia (adres Goentoeuweg 37 Batavia C) Pengoeroes tjabang sport itoe diperkenankan mengirimkan sebanjak banjaknja 2 orang wakil ke conferentie dengan membawa soerat koeara (machtiging) seperloenja

Tentang pondokan di Solo jang berkepentingan sejoenja berhoeboengan langsoeng dengan Pengoeroes PSSI (adres p/a TSHadisoenarto Keprabon Solo)

Moedah moedahan conferentie ini akan menggerakan oerat dan tenaga bangsa kita dalam paham sport jang amat perloenja oentoek mendatangkan kesehatan dan deradjat jang tinggi bagi bangsa Indonesia Dengan bantoean segenap oesaha sport anak Indonesia pertjajalah bahwa berdirinja Sportbond atau sport feredatie oemoem itoe segera akan tertjapai

Comité

Masoek ke waroeng

Kemarin dikira djam 4 sore se orang pengendara automobiel jang lagi membikin demonstratie dari salasatoe firma di Bandoeng ber nama A. dibetoean Andirautonja jang masih baroe itoe telah masoek diwaroeng nasi kepoenjaannja t. Kartatmadja oentoeng tida ada ketje lakaan manoesia.

A. haroes mengganti keroegian ke pada t. Kartatmadja besarna f 10, oentoeng A. itoe soeatoe chauffeur jang pandai, bilamana tida tentoe ketjelakaan lebih besar lagi.

—o—

Toko jang dibongkar.

H.I. tinggal beroemah di Gang Pa Marsel No. 13 kemarin dian tara djam 10 malam dan 4.30 pagi dengan djalan membongkar pintoe tokonja telah ditjoeri satoe pasang gelang emas beberapa bebrapa postzegels briefkaarten dan lagi barang barang jang lainnja ditak sir harga semoea f 274 08 pentjoerinja boeloe tertangkap.

—o—

Mutatie

R. Oesman Warmana AIB. b/d Wedana Bandoeng, dibenoemd dja di MP, di Residentie Buitenzorg.

—o—

BAROETERTANGKAP

Kemarin telah ditangkap dan ditahan oleh politie seorang berna ma T. alias E. asal dari Soerabaja disebabkan ia telah mentjoeri kata GEBOE seharga f 30.—

—o—

SIAPA PENTJOERINJA?

Njonja SEV. tinggal beroemah di Nakoelaweg no 107 diantara tg 31-5-38 antara djam 3 sore dan 1 siang, dari ia poenja geldkistie jang ada di kamar tidoer telah ditjoerinja sedjoemlah oeng f 70 jang terdiri dari 6 bankbiljetten dari f 10 dan 2 dari f 5.

—o—

DJATOEH DARI TIANG LISTRIK

Kemarin dikira djam 12 siang seorang jang lagi mengapoer tiang listrik jang baroe jang ada di gang Raden Dewi (Tjigoeriang) telah djatoeh dengan keadaan jang mengerikan sekali.

Gigi dari sikorban sampai tjopot dan keloear darah jang banjak sekali, sehingga perloe dirawat di roemah sakit.

—o—

HILANG ATAU SENGADJA?

E tinggal beroemah di kp Melong no. 142 kemarin siang diantara djam 12,30 dan 1 ketika djalan dari Grootepostweg West ke Pangeran Soemedangweg telah kehilangan satoe gonden schakel arm band seharga f 65 kepoenjaannja ia poenja madjikan TSHN. tinggal beroemah di Pangeran Soemedangweg no 3/22 C.

TSHN. jang mengikoeti di kantor politie telah menerangkan bahwa E. itoe seorang jang soenggoeh tidak boleh dipertjaja.

—o—

Actentasch jang hilang

KJ tinggal beroemah di Papan dajanlan No. 11A ketika tanggal 31-5-'38 diantara djam 8-9 telah kehilangan actentasch jg diji roepa roepa papieren seharga f 10.— Itoe actentasch ketika hilang, lagi disimpun didalam auto merk D3075 jg lagi berhenti di Helmersweg perceel No. 3.

—o—



Si Matjan ketawa...

Sultan Johore dan Bintang Film,
Siapa jg mendjadi kampoelan ahli nonton gambar hidoep, tentoe tidaakan asing lagi tentang tjerita si Matjan Ketawa (Jungle Princess) jang mana Dorothy Lamour ada mendjadi hoofdrolnja.

Itoe tjerita dan itoe nama bintang amatlah tersohor dan amat digemari, lebih soeh, lagi si Dorothy sekarang, sebab ia dikabarkan sedang main roman jang natuurlijk dengan Sultan Johore, bahkan wartanja akan menikah.

Sulthan Ibrahim dari Johore jg berselang boeloe berapa lama telah berpisah pada permajoerinja (seorang Inggeris) telah dichabarkan akan menikah poela.

Kata PS Corr, dari Daily Mirror* di New York telah kabarkan: "Sulthan Ibrahim dari Johore ada sangat ketarik sekali pada Dorothy Lamour sedjak ia telah saksikan dalam permainan "Jungle Princess", tapi Miss Lamour soedah berseoeami".

Sulthan Ibrahim jg soedah berapa tahoen hidoep beroentoeng dengan permajoerinja, njonja Helena dengan zonder dikira paling belak kang roepanja mereka tida bisa hidoep roekoer poela, sehingga Sulthan Ibrahim madjoekkan boeat ber tjera. Njonja Helena ada bekas isteri dari Dr. Wilson, satoe dokter jg doeloe bekerdja dimana keradjaan Johore Begitoe menikah njonja Helena lantas dapatkan titel Sulthana dan diakoe sabagai permajoeri jg sah dan boleh pakai Kroon Keradjaan Johore. Sulthan Johore njatakan jg ia bersedia kasi belandja setjoekoepnja sehingga itoe bekas Sulthana bisa hidoep serba tjoe koep dan beroentoeng. Milik2nja, seperti mas brilliant jg dikaikan tidak diminta balik ketjoeali itoe kroon jg pakai brilliant besar besar sekali, dan tidak lagi diperkenankan pakai titel Sulthana, jg ini oleh njonja Helena diterima baik.

Itoe Sultan, begitoe toelis Daily Mirror, harap bisa dapatkan permajoeri ditempo ia poenja hari lahir sampai [September tgl 9]. Berapa hari kemoedian itoe soerat kabar kabarkan lebih djaeoh tentang tjeritannja dan telegramnja Sultan jg telah dikirim pada Dorothy Lamour itoe star dari "Jungle Princess".

Ada dibilang Dorothy Lamour kirim telegram balik [membalas] menjatakan terima kasih atas Sulthan poenja poedjian dan keinginan oja dapatkan isteri sebagai ia, dan ia berdjandji akan terima Sultan dengan segala senang hati, apabila Sultan sampai di Hollywood.

Itoe Sultan kemoedian telah eble balik [membalas poela]:

"Terima kasih banjak boeat itoe telegram, akan kawat seboeloenja datang. Apa kau dengar tentang pertjeraan saja? Saja jang menjinta: Ibrahim."

*

Demikianlah berita itoe!
— Memang, djanggankan jang bersitat manoesia, si Matjan Koem bangpoen, seperti apa jang dikagoemi dilajar postih dalam tjerita "Jungle Princess" itoe, mendjadi a zaib bisa ketawa, selagi si Matjan mana melihat wa

Pengoeboeran

Dr. Soetomo

Kemarin hari Rebo djam setengah lima sore rombongan pengantar djinzah Dr. Soetomo dari roemah nja di Boeboetan berangkat ke Gedung Nationaal dimana itoe djinzah akan dimakamkan Delapan poeloeh auto mengikoeti lajun itoe, sedangkan kita 500 kaeem isteri toeroet berdjalan mengiringkan selain pandoe pandoe kata Aneta.

Riboean orang Eropa sama nam pak didjalani dimana itoe djinzah laloe dan tentoe sadja poeloehan riboe bangsa Boemipoetra. Selan djoetnja 3 vrachtauto berisi boenga boenga diantara mana asal dari Gouverneur Oost-Java dan Mangkoe negoro. Directeur N I A S. van Zeben, directeur CBZ. Bloch, adviseur Int. Zaken dr. Pijper dan Ds Hoogstraten toeroet berhadlir dikoeboeran.

Digedong Nasional, penoeh dengan orang. Sebeloemnja djinzah sah sampai. Padvinders Soerya Wirawan mereopakan pendjagaan oentoe mendjaga soepaja ada djalan oentoe menoeoedje tempat jang digoenakan makam bagi pemimpin besar tsb.

Tentang ini didapatkan idzinan loear biasa jalah tempat dimana Dr. Soetomo almarhoem bekerdja dengan berdjoeang. Banjak sekali orang orang ternama dan boleh di bilang seantero pemimpin pergerakan sampak disitoe, diantara mana Dr. Pijper dari Kantor Inlandsche Zaken Mr. De Vries onder-directeur Persbureau Aneta, Dr. Bloch di recteur CBZ. Dr. van Zeben di recteur N I A S, sekalian mewakili dierst Volksgezondheid, Thamrin, Ki Hadjar Dewantoro, wakil Militair Geneeskundige Dienst, Dr. van Heusden Geneeskundige Dienst dari Marine, beberapa collega's dokter segala bangsa bekas regent Bangkalan, Patih Soerabaja, Soekardjo Wirjoprato, wethouder Langkoung Baurman van Vreeden, afdeeling voorzitter I E V. sekalian sebagai wakil hoofdbestuur, Drs Hoogstraten, voorzitter Wetenschappelijen Kring, dimana Dr. Soetomo toeroet ambil bagian, pemoeaka pemoeaka bangsa Tionghoa, Arab, bangsa Eropa dan peranakan peranakan sangat lengkap.

Rombongan dari roemah di Boeboetan djam setengah 4 presies moelai berdjalan didedan rombongan Soerya Wirawan dengan membawa vandiel dan disebelah belakangnja boenga boenga dalam tiga vrachtauto. Sesoedah ini kereta djinzah jg ditarik oleh sepoeloeh koeda, kiri dan kanan diapit oleh anggota hoofdbestuur Parindra, dibelakangnja lagi kira kira seriboe pandoe doea doea dan anggota anggota perkoempoelan koempoelan pemoeaka, lantas santri santri dan anggota anggota perkoempoelan agama disamboeng oleh keloearga jang wafat, baroe kereta kereta dimana dimoeat boenga boenga lagi kira kira enam riboe orang sama nam pak diroemah Boeboetan jang terkenal dan politie pengatoer djalan mendjaga kerapijan djangan sampai perdjalan terhalang. Sepandjang djalan berdoeojoe doeojoe orang ingin menjaksikan iring iring an mengangkat djinzah ini sehingga dibalkon balkon roemah roemah jg bertingkat penoeh orang, sampai tidak ada salahnja djikalau disini di seboet pengoeboeran kebesaran jang biasinja hanja radja radja dapatkan.

Pengoeboeran dilakoekan di sambilan tangah dekat Gedung Nasional belakang Centrale Bank Kahoeripan menoeoet kemaeoan almarhoem Dr. Soetomo dengan idzin loear biasa dari jang berwadjab. Didalam nam pak warna idio merah poetih pada dinding pagaranja sambilan tangah tadi jang telah dilakoekan oepatjara pengoeboeran setjara Moeslimin dengan sangat menarik hati. Dengan dipajoengi djinzah dimakamkan sesoedah mana semoea pengan tar-pengantar memberi hormat dengan ngabisan dan orang banjak sekawan partai almarhoem Dr. Soetomo berboeat itoe dengan mengantjoengkan tangannja seolah-olah membikin sa luut kepada jang wafat dan dimakamkan.

Pertama jang bitjara t. Woer joningrat atas nama Hoefdbestuur Parindra, selandjoetnja ti Van Ze

3de ARDJOENASCHOOL

GANG ALTMAN

Besluit Dir. O. & E. d. d. 31-1-36 No. 2741 B

Ambtenaren mendapat Kindertoelagen.

Bisa menerima moerid dari segala bangsa, oentoe saban-saban klas, begitoe djoega oentoe voorklas (klas 0).

Pengadjaran oentoe menempoeh examen Ned. Fröbelonderwijs

VOORTAAL BAHASA BELANDA

Oentoe sekalian jang maoe masoek kepada ini sekolah, bisa diterima saban hari dari djam 7,30 pagi sampe djam 12 siang oleh Mej. M. M. GOLDBACH di Se. Ardjoenaschool Gang Altman, dan djam 4,30 sampe djam 7 sore di Sumatrastraat 13.

Kapala sakola

ben atas nama NIAS dan sebagai collega Dr. Bloch, sedang Dr. Soetomo atas nama Ned. Ind-Artsenbond, t. Sostardi atas nama Int. Journalisten vereeniging, Mr. Soerjodingrat atas nama PKN dari Djokja, Masih lima poeloeh wakil perhimpoean akan angkat bitjara tetapi karena kekoerangan waktoe ini niatan dibatalkan.

Menoeroet testament peninggulan jang moelia Dr. Soetomo jang beroepa tempat tinggal di Tretes di sediakan boeat pemimpin pemimpin jang perloe ambil hawa dingin, sedang jang beroepa oeng digoenakan oentoe modal pemoeaka pemoeaka goena meneroeskan peladjarannja (studiefonds).

Congres ke 3 dari O.V.O.

Bertempat di Solo.

Aneta menerima kawat dari Solo bahwa perkoempoelan dari goeroe goeroe dan kepala goeroe jang keloearan dari HIK. Onderwijzers-Vak-Organisatie (OVO) ta hoes ini akan melangoengkan Congresnja jang ke III bertempat dikota Solo.

Congres akan dimoealai pada pertengahan boelan Juni jad. Poen djoega akan merajakan Lustrum pertama dari OVO.

Petitie Soetardjo.

Dapat halangan

Pada tanggal 27 Mei jl Toean Soetardjo, lid Volksraad, telah mengirinkan soerat pertanjaan kepada pemerintah jang boenjinja sebagai berikoet:

"Penoelis dengar kabar bahwa controleur Martapoera (Palembang) memberi perintah oentoe meram pas beberapa lijst, dimana telah ditanda tangani oleh 967 orang "Petitie Soetardjo".

Ljist itoe dipegang oleh Hadji Moehamad Sabit, seorang pendoe doek desa Rasoean, Martapoera,

Beberapa orang jang menaroeh tanda tangannja diljist tersebut, telah didengar keterangannja.

Lebih djelas dikabarkan, bahwa diantara orang orang jang didengar keterangannja, ada doea orang, jaitoe Djajakasih dan Raden Agoes, jang telah memberi tempat bermalam kepada Hadji Sabit di waktoe malam, telah didjatoehi hoekoeman denda f 5 — atau se boelan pendjara boeat masing masing.

Berhoeboeng dengan itoe denoe lis mempersilahkan tanja kepada Pemerintah.

1. apakah Pemerintah sanggoep akan melakoekan penjelidikan terhadap pekabaran tersebut diatas itoe, apakah itoe betoel. Sesoedah selesai, soedilah kirannja Pemerintah memberi tahoe kepada Dewan Raskjat, hasilnja penjelidikan itoe.

2. djikalau pekabaran diatas itoe betoel, baik semoea waeoepoer nja boeat jang penting sadja, apakah Pemerintah tidak berpandangan seperti penoelis bahwa peboetan controleur tersebut itoe haroes diperbaiki.

3. apakah Pemerintah sanggoep akan mengembalikan hak haknja orang jang bersangoetan dan menngambil persediaan soepaja tindakan jang demikian itoe djangan dapat dilakoekan lagi?

Berita Doenia

TIONGKOK-JAPAN

Bekerdja actief.

Telah diterangkan bahwa pertempoeran jang terdjadi di Lung haispoerweg sekarang telah ditetapkan betoel2, dan pertempoeran moe soedah menjalar diantara Kai feng dan Lanfeng, sekitarnja Shamyichi, Kuchingchi dan Chen Liu Kow.

Diterangkan lagi bahwa pasoe kan Tiongkok jang teratoer rapi bekerdja actief terhadap pasoe kan achterhoede dari Japan didekat Lanfeng, dengan maksoed menghalang helangi divisie Doihara jang datang dari sebelah oetara.

Pelembaran bom jang tersia-sia

Diterangkan bahwa lughtaanval di Canton tidak mendapatkan ke roegian apa apa, begitoe poela tidak terdapat orang jang tjelaka. Itoe bom soedah pada djatoeh djatoeh sekali dari hotta.

Hankow diserang kembali keroegian ada di pehak Japan.

Didalam pertempoeran oedara disebelah timoer dari Hankow ada

14 dari 34 boeah masin terbang jang menjerang Hankow telah djatoeh kena tembakan, sedangkan kepoenjaannja Tiongkok hanja doea boeah jang hilang.

Menoeroet Continuque dari hoofdkwartier der Chinesche lucht macht, sebetoeinja ada 15 dari 54 boeah Japansche vliegtuigen jang djatoeh.

Pendoeoek diitoe tempat soedah pada hilang mareka poenja zenu wachtig setelah mendengar itoe kedjadiar.

Oentoe membantoe Japan

Kapal kapal perang dan kanno oerbooten pada tanggal 30 Mei telah menjebrangi kali Yangtze Menoeoedje ke Wuhu. Orang orang Japan kelihatan lagi mengoempoelan beberapa kapal perang jg akan belajar ke Hankow oentoe memberi bantoean kepada Japansche leger jg ada diitoe tempat.

Lanfeng dirampas

Woordvoerder dari Japan telah menerangkan bahwa Japan telah bisa merampas afdeeling divisie dari Doihara jang apa di Lanfeng Lung haispoerweg, dan sebagian lagi telah dikeroeng oleh pasoe kan Tiongkok dengan penjerangan jg hebat sekali.

Penjerangan oedara

Woordvoerden dari Japansche hoofdkwartier di Shanghai telah menerangkan, bahwa protesten dari loear negeri berhoeboeng dengan lughtaanval di Canton akan dipegang tegoeh, seteroenja diterangkan lagi bahwa lughtaanval itoe semata mata hanja menjadi intjajaran dari Militair sadja.

Keriboetan lagi?

Pada tanggal 1 Juni jl telah timboel keriboetan lagi di Antiochie jg terdiri dari bangsa Arab dan Turkije diantaranya banjak jg mati.

Diitoe malam teroes teroesan terdelgar soera tembakan dan perledakan bom jang meletoes, sehingga bevolking menjadi kalangka boet.

Officieel Verslag B. v. I. G. M.

Toean Dirman, Vicevoorzitter afd. Bandoeng.

Aoc: dari voorstel congres No 1, tetapi goena djanda dari leden sa dja.

Toean Partosoewondo, Secretaris afd. Tjimahi.

Dari hal pertoeoengan H B sa ja ada setoedje, sebab banjak le den jg tida kawin waktoe di Compagnie, si djandanja tida dapat onderstand, pertoeoengan itoe akan dibedakan pada djanda toea dapat f 2 — Djanda dari leden dikasih padanja seperti dapat onderstand dari Pemerintah.

Toean Samidin, 2e Secretaris afd Bandoeng:

Saja acc toedjoem H B jg baik itoe, tetapi djangan minta lagi tambahan oewang apa apa, moesti ingat H B oewang kas djangan sampe kekoerangan; ini hal betoel sekali, seperti memantjing soepaja Pemerintah akan maloe, sebab in boekan perkara kita, ini ada oeroesan Pemerintah jg moesti oeroes.

Voorzitter H B:

Kata toean (Samidin) ada betoel sekali. Saja bilang terima kasih, memang soedah moestinja, kaloe maoe tangkap ikan jg besar, kita moesti empan doeloeh ikan jg ketjil.

Toean Saari 1e Secretaris afd Bandoeng:

Voorstel voorstel No 1 minta di robah seperti berikoet:

1e Djanda dari gepensioneerde dan gegaeerde niet Europeesche Militairen dibawah pangkat Officier dan soldadoe Loet Boemipoetra dari Koninklijke Marine jg lakinja meninggal doenia dimoeaka tg 14 Januari 1934, sehabisnja tg tersebut, hanja djanda djanda dari leden jg tida dapat Pensioen atau Onderstand dari Pemerintah.

Voorzitter H B:

Toean Saari, kita djangan soeka berpikir begitoe selakoe penoentoean moesti beradil, orang jg belon hargakan Bond kita, itoe tida mendjadi mengapa, tapi kita moesti dengan hati jg loeroes toeloeng pada djanda jg soedah diloejakan itoe, djangan dibeda-dibeda.

Saja peringetkan lagi pada toean toean, djangan mendjadi ketjil hati dengar itoe perkataannja toean Kaja, t. t. toeh tida taee atau tida sangka2 jg kita poenja oewang Garantie fonds didalam 2 taean ada f 200 000, nanti hingga boelan Januari 1939 kira kira ada f 250 000.

Tjap-tjap boelan kita dapat kira kira f 10.000.

Begrooting boeat menoeoeng djanda djanda dan ongkos ongkos oea f 7500 didalem satoe boelan. (f 90.000 satoe taean).

Djadi kita tida oesah takoet akan kekoerangan oewang Garantie-fonds dan ini pertoeoengan tida boeat selamanja, nanti Pemerintah ambil over ini pertoeoengan, sebab sekarang Pemerintah belon beres pekerdjaannja.

Barangkali kalau Pemerintah didalam ini taean soedah bisa ka boelkan permintaannja kita, ini toean djangan f 2.50 satoe boelan goena djanda djanda tida perloe kita dja lankan.

Voorstel-congres No 1, ini ada dapat soera dari t. t. terlebih ba ojak jg acc dari pada jg tida acc.

Sekarang toean boleh membawa segala keberatan dari hal lain lainja.

Toean Sariman, Commissaris afd Bandoeng:

Kami minta tanja sama t. H B dari perkara orang jg soedah beli kalender taean 1938, dia meninggal doenia tida dapat pertoeoengan dari oewang Kalender, sebab itoe orang jg meninggal doenia tida ada oetang di A V B, tetapi mendjadi leden dengan setia betoel.

Voorzitter H B:

Ini peratoeran soedah dirobah. [Lihat trompet]

Toean Dirman:

1. Kami minta keterangan pada H B dari taean 1936 sampe 1938 oewang Donatie ada berapa banjak nja? Oleh karena tida terdapat di mana Organ. (Akan disamboeng)

Siapa ingin menjinta dan ditjinta ?

Njoenja ingin disjant dan ditjinta . . . ?
Pakelah selama BEKAK MARIATI.
Toean ingin ditjinta dan disjant ?
Belilah Bedak Mariati, boeat . . . ?
Bedak Mariati bisa dapat beli di semoea toko dan waroeng.
Harga sepadan, kwaliteit bagoes dan boleh dipertjaja.
Hoofdagent boeat seloeroe Preanger:
Thio Eng Hoat G. Doelafip 64 Telf. 2159 Bandoeng
Djoega bisa dapat beli pada:
Njoenja E. M. Dachlan, G. Siti Moenigar, 12. — Njoenja Liem A Moy, Tjimahi. — Toko Areng Tan Ie Kiam, Tjikoedapateuh 267a. — Toko DIVA, A. B. C. -straat. — Restaurant "HADE" A. B. C. -straat. — Doos besar F 0.20, Sedeng F 0.10, Ketjil F 0.05 Talk poeder F 0.10.
Kwaliteit tjabang atas! Verpakking djempol!

Sekarang soedah moelai potong padi, Kita ada sedia roepa-roepa:

Gilingan padi

Kaloe beli ini machine pak tani bisa giling sendiri padinja.

Pake tenaga tangan.

Ada sedia roepa-roepa Machine pake tenaga: Tangan - Kaki - Motorolie. Padinja tida pitjah, kerdjarnja paling gampang. Practisch dan Economisch. Uitwerkingnja sangat menjenangkan. Soedah banjak dapat poedjian dari antero tempat.

Ketrangan dan prijscourant boleh dapat pada

IMPORTEUR:

NIPPON SHOKAI

Slompretan 39
Doewet 33 Senen 60 Telf. Wl. 1489 (Parapatan Bonkaran)
Semarang Batavia - Centrum Soerabaja

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHÉ'S
- STEMPEL'S
- VERNIKKELD



Clichéfabriek
"FA FOENG" TEL. 798

GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

Asthma Cigaretten „Wind-Molen Brand“.

Jang soedah toeloeng riboean orang dan beroleh banjak soerat poedjian dari antero tempat.
Batok bengek mengi, sakit napas di dalam dada rasanja sesek dan soesa bergerak, pinggang sakit, waktos malem tida bisa tidoer poeles kerna terlaloe banjak batoek.
Kaloer orang maoe goenaken (isep) ini asthma cigaretten „WIND MOLEN BRAND“ jang soedah tersohor kemandjoerannya, ditanggoeng dalem tempo 15 menit itoe semoea kesoesahan bisa lantas disingkirken.

Harga 1 doos tjoema f 0,25

Loear kota Bandoeng kirim oeing lebih doeloe f 1,10 bisa dapet 4 doos franco roemah.

Bisa dapet beli pada :

Apotheek RATHKAMP & Co. Bandoeng.
Groote Postweg Oost No. 14, Tel. 245. (Depan Toko Tjijoda)

KERADJINAN TANGAN

CURSUS BREIWERK

Sekarang zaman modern, zaman kemadjoean! Dari itoe, kaeom perempoean Indonesier djoega haroes toeroet berlomba-lomba dengan zaman modern dan zaman kemadjoean, jaitoe mempeladjar pekerdjaan keradjan tangan jang sanget besar faedahnja, boeat keperluan sendiri dan boeat mendjoelan.

Beratoes-ratoes gadis Indonesier dan lain lain bangsa jang soedah tammam dan jang masih beladjar dalem kita poenja cursus sama mendapet peladjaran keradjan tangan (Breiwerk) soelam membikin roepa roepa pakean boeat Toean, Njonja dan anak-anak dan perhiasan roemah tangga jang indah sekali.

Sekarang masih terima moerid baroe bajaran boleh berdami di kantoorkita. Djoega terima pesenan roepa roepa pakean. Dan mendjoel pakean hasil pekerdjaannya cursisten, harga moerah.

Hormatnja de Directie

T. N. K. BROTHER'S Co.
(T. N. K. HANDWERKCURSUS)

Groote Postweg Oost (Katja katja Wetan No. 92)
BANDOENG - Telefoon No. 152.

Baroe terima lagi kiriman jang ka 68 kali.

Heeren Lotion „ADONIS“ (Paris.)

(Meloeloe di pake oleh orang laki)

Heeren Lotion „ADONIS“ soedah poeloehan Tahoen terkenal baek di seloeroeh Europa dan Amerika, kasiatnja sanget aloes dan meujenangkem, rasanja njaman dan haroem, sama sekali tida bikin bebahaya bagi kedoea fihak.

Apakah jang dinamakan SORGA DOENIA? Artinja jang betoel-betoel: menjinta dan ditjinta 2 toeboeh 1 haloean. Tjinta jang soetji boekan karena dengan pengaroehnja oewang, tapi dari karesapan, kanikmatan dan kapoewasan.

Djika Toean-toean maoe dapetken itoe kahormatan jang datengnja tida terdoega, boleh tjoba pake H. L. Adonis. Kemandjoerannya ada sanget mengagoemkeu, beloem pernah me ngalah meskipoen ditempat mana djoega.

PERINGETAN!... Pada siapa jang soeka keloewar malem, atawa sering kali soeka pepergiaan keloear kota, periksa lebih doeloe apakah Heeren Lotion ADONIS tida ketinggalan?? Harga 1 Flacon bisa dipake berpoeloe poeloe kali f 1.- Laen ongkos kirim. Loear kota Bandoeng kirim oewang f 1,25, terima kiriman 1 flacon franco di roemah.

Djoega bisa dapet beli pada :

Sole Agent:

BAN AN HO **FIRMA LIE & ZONEN**
Gg A.B.C 24 Bandoeng KALIPAH APOWEG 16 - BANDOENG

Ada U poenja
adres jang
soedah
terke-
nal.

Kleermaker I. SOEDIA
ACHTER PASARSTRAAT No. 2 - BANDOENG

TJEPET,

NETJIS,

MOERAH.

PRACTISCH - ECONOMISCH - TJEPET-SEHAT-SENTOUSA DAN HEMAT; DJIKA TOEAN - TOEAN GOENAKEN: AUTOBUS DIENST

TJAP - MATJAN

TRAJECT:

Tasikmalaja - Garoet - Malangbong - Bandoeng - Cheribon - Krawang V.V.

DJAM BERANGKAT:

BANDOENG - TASIKMALAJA

Via Tjiawi: 5,30. 7,30. 8,30. 10,30. 12, 2,30. 3,45.
Via Garoet: 6,30. 9,45. 11,45. 1,30. 4,30.

TASIKMALAJA - BANDOENG

Via Tjiawi: 4,50. 6. 7,35. 8,45. 10. 12,30. 2,30.
Via Garoet: 4,45. 6,45. 7,45. 10. 1,15.
Krawang-Bandoeng: 6,20 dan 2,30 Bandoeng-Krawang 9,30 11,50

Gaat het om Uw Kleden ?

MAS S A D A K

Heeft ze voor U

Beste Coupe, Keurige Afwerking

Chineesche Voorstraat (Bantjeu) 15a

FILIAAL: Pasar Aloon - aloon BANDOENG

Natuurlijke Geneeswijze

VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng.

Toean-toean dan Njouja-njonja djangan poetoos pengharepan, kapan misi bisa dapat perteloengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoen itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**.

Seperti

Wasir (Aambeien), Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloeti Sakit Kepostian dara (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koswat, (Sahwat) dan laen-laen. Semoea penjakit di obatin, tida dipotong (zonder operatie), saja soeda dapet banjak poedjian certificaat dari Toean-toean dan Sobat-sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,
OBAT-OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS.

NAD RUK VERBODEN.



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.
PMH (45 M) Batavia II (190 M)
Bandoeng II [130 M].
Djoemahat 3 Juni 1938

- 5.- sore Dongengan oleh dan oentoek anak anak
- 5,45 . Lagoe Krontjong
- 6 15 . Lagoe Ketjapi Soenda
- 6 30 . Lagoe Toerki
- 6 45 . Lagoe Melajoe tanah Sebrang
- 7.- malam peladjaran tari Djawa
- 7,45 . Berita soerat kabar dan kabar dagang
- 8.- . Membales soerat dari pen dengar
- 8,15 . Gamelan Djawa
- 11 30 . Toetoep

PMN (29 M)

- 11.-mulam krontjong tiada djinja njikan
- 11,20 . Young Arabian
- 11,40 . Lagoe Melajoe sebrang
- 12.- . Toetoep.

Bandoeng II (103 M), Batavia II (190 M.)

- Saptoe 4 Juni 1938
- 11.- siang Bobodoran Soenda
- 11,30 . Lagoe Tionghoa
- 12.- . Ketoprak „Darmo Tjari to“
- 12,30 . Studio Orkest
- 2.- . Toetoep

PMH [45 M], Batavia II (190 M) Bandoeng II (103 M).

- 5.- sore Kamermuziek Soenda
- 6,30 . Studio Orkest

- 7,45 malam Berita soerat chabar dan chabar dagang
- 8.- . Opera Tionghoa
- 11.- . Guita Duo
- 12.- . Toetoep

-o-

PMH [45 M], Batavia II (190 M) Bandoeng (103 M).
Minggoe 5 Juni 1938
1e Pinksterdag

- 8.- pagi Penjarian dari Geredja Kwitang
- 9.- . Lagoe Ambon dan Melanado
- 9,20 . Tionkok didjaman mo dern
- 9,40 . Degoeng Soenda
- 10.- . Studio Orkest
- 11,30 . Kleuengan Djawa
- 12.- . Melandjoetkan Gamelan Djawa
- 2.- . toetoep

PMH 45 M, Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M.

- 5.- sore Krontjong Orkest
- 6.- . Oentoek kepandoean
- 6,45 . Lagoe Tionghoa
- 7.- malam Gamelan „Tjakran“
- 7,15 . Soeara Nji Resna
- 7,30 . Pidato tentang boekoe batjaan
- 8.- . Berita sport (djika ada)
- 8,05 . Opera Melajoe „Medan Deli“
- 10,30 . Studio Orkese
- 11,30 . toetoep

PMN (29 M)

- 11.-malam Pertanding sepa k raga (Westersch)
- 12.- . Toetoep.

-o-

V O R L

Golfte 107,53 Meter

Djoemahat 3 Juni

- 5.- sore Lagoe Soenda
- 5,45 . Lagoe Djawa
- 6,30 . Berhenti
- 7.-malam Berita s.k Indonesia
- 7,25 . Lagoe Anekawarna
- 7,40 . Pemandangan loear negri
- 8.- . Peladjaran Wireng
- 11. . Toetoep.

-o-

Sabtoe 4 Juni

- 5.- sore Lagoe Djawa
- 5,45 . Lagoe Soenda
- 6 30 . Berhenti
- 7.-malam Berita s.k. Indonesia
- 7 25 . Lagoe Hawaiian
- 7 45 . Berita s k Soenda
- 8 - . Opvoering dari Pasar Malam Amal
- 12 - . Toetoep

-o-

Minggoe 5 Juni

- 8,30 pagi Oejon oejon oleh perh. MBI.
- 2.- . Toetoep

- 5.- sore Lagoe Soenda
- 6.- . Lagoe Krontjong
- 6 30 . Berhenti

- 7.-malam Disamboeng dengan Pendopo Kaboepaten oen toek menjiarkan Dans Concours anak2
- 9.- . Mendengarkan concours
- 12.- . Toetoep.

-p-

VORO BATAVIA.

Golfte 105,26 M.

Djoemahat 3 Juni '38

- 5- sore Lagoe Gamboes
- 5 30 . Lagoe Tiong Hwa
- 6 - . Krontjong dan stamboel
- 6 30 . Pembatjaan soerat kabar
- 7 - malam Goena anak anak
- 7 20 . Pembatjaan kitab Indjil
- 7 50 . Lagoe Geredjn
- 8 - . Ketjapi orkest
- 9 - . Toetoep

-o-

Saptoe 4 Juni

- 7 - pagi Lagoe zonder njanjian
- 7 30 . Lagoe Hawaiian
- 8 - . Lagoe Gambang Kromong
- 8 30 . Berhenti
- 12 - siang Lagoe Djawa
- 12 30 . Lagoe Arah
- 1 - . Krontjong dan stamboel
- 1 30 . Lagoe Soenda
- 2 - . Berhenti

- 5.- sore Lagoe Melajoe Sebrang
- 5,45 . Langendryan
- 6,30 . Pembatjaan soerat kabar
- 7.-malam Lagoe Gambang Kromong
- 7,30 . Lagoe Soenda
- 8.- . Wajang Golek, Kalau ti da djadi Krontjong orkest
- 6.- . Toetoep

-o-

Minggoe 5 Juni '38

- 10.- siang Njanja dari miss Lee
- 10,15 . Goena anak anak
- 11.- . Lagoe Gamboes
- 11,30 . Krontjong orkest
- 1,30 . Ketoprak
- 2.- Berhenti.

-o-

- 5.- sore Lagoe Tiong Hwa
- 5,30 . Lagoe Mesir
- 6.- . Lagoe Dendang Sayang
- 6,15 . Lagoe Krontjong dan Stam boel
- 7.-malam Membatja wawatjan Soenda
- 8.- . Bobodoran Soenda
- 8,15 . Pendjawaban soerat-soerat, rapport dan pemberian tahoe oleh pengoe roes
- 10,30 . Toetoep

-o-

Senen 6 Juni 1938

- 7.- pagi Lagoe Melajoe sebrang
- 7.- . Kleuengan
- 8,30 . Lagoe aneka warna (ma na soeka)
- 9,30 . Lagoe Arab
- 10.- . Lagoe Hawaiian
- 12.- . Lagoe Tiong Hwa
- 12,30 . Lagoe Soenda
- 1,15 . Lagoe Krontjong dan stamboel
- 2.- . Toetoep.

Toean soedah kirim postwis- sel pada adm. Berita Pr.?